

LA CONFERENCIA INTERNACIONAL VELO-CITY 2018

ORGANIZADA EN RIO DE JANEIRO, BRASIL

La [Federación Europea de Ciclistas \(ECF\)](#) organiza en Rio de Janeiro (Brasil) la Conferencia Internacional [Velo-City 2018](#), que tendrá lugar del 12 al 15 de junio de 2018.

Las conferencias Velo-City de la Federación Europea de Ciclistas están diseñadas para fomentar el ciclismo como parte del transporte diario y la recreación. A partir de 1980, [se celebraron Conferencias Velo-City en 25 ciudades del mundo.](#)

En la actualidad, cada Conferencia internacional logra atraer a 1.500 delegados de más de 65 países.

Estas conferencias reúnen a los actores involucrados en las políticas, en la promoción y la implementación de instalaciones y programas de ciclismo. Ingenieros, planificadores, arquitectos, investigadores, académicos, ecologistas, empresarios y representantes de la industria unen fuerzas con los gobiernos de todos los niveles para intercambiar conocimientos y construir alianzas transnacionales eficaces para brindar beneficios en todo el mundo.

En particular, [los objetivos de las Conferencias Velo-City son los siguientes:](#)

- Difundir conocimientos de alta calidad y una nueva información sobre el ciclismo y la planificación del transporte a nivel internacional.
- Permitir a las ciudades que adoptan buenas políticas de ciclismo de presentar los beneficios que brindan a sus ciudadanos, empresas y otros actores, aprovechando la publicidad generada por la conferencia.
- Fomentar el reconocimiento del ciclismo como un medio de transporte eficiente, saludable y respetuoso con el medio ambiente, y promover su mayor uso.
- Integrar el ciclismo en la planificación del transporte, del uso de la tierra y en otras políticas relevantes donde el ciclismo juega un papel importante.
- Buscar la participación activa de todos los actores relevantes interesados.

La ciudad de Río de Janeiro ha ofrecido ser la sede de la Conferencia Internacional 2018 para fortalecer aun más las políticas que ya está implementando para el uso de bicicleta como medio de movilidad urbana sostenible. Con más de 450 kilómetros de rutas para bicicletas, la ciudad de Río de Janeiro está lista para recibir a todos los actores interesados en promover aún más el uso del ciclismo en Brasil y en el mundo.

La [Federación Europea de Ciclistas \(ECF\)](#), creada en 1983, es una federación paraguas para las organizaciones



nacionales que promueven el uso de la bicicleta en la movilidad urbana y en el ciclo-turismo para un desarrollo económico sostenible en toda Europa.

La ECF invitó a los participantes interesados a presentar contribuciones a la Conferencia Velo-City 2018 sobre los siguientes temas: [Aprender a Vivir, Felicidad y Calidad de la Vida, Integrar Vida y Transporte, Economía Viva.](#) La convocatoria para las ponencias ya se cerró y los Organizadores están definiendo el programa de la Conferencia sobre la base de las contribuciones recibidas de expertos de muchos países.

Para saber mas

[Velo-City 2018 Conference sitio web](#)

[Velo-City 2018 en Facebook](#)

[Velo-City 2018 en ecomobility.org](#)

[World Bank Initiative on Sustainable Mobility](#)

[Propuestas para nuevas ediciones de Velo-City](#)

[European Cyclists' Federation \(ECF\)](#)

[European Cyclists' Federation en Facebook](#)

[EU Tourism Manifesto for growth & Jobs](#)

